



青森県高等学校総合体育大会 学校対抗準優勝、シングルス優勝

第78回青森県高等学校総合体育大会が5月31日(金)から4日間開催され、八戸市を会場にバドミントン大会が行われました。本校バドミントン部は学校対抗男子(団体)で準優勝、シングルスでは2年生の田上君が優勝を果たしました。団体は山形県で開催される東北大会、シングルスでは東北大会と山口県で行われる全国大会(インターハイ)への出場が決定しました。次の大会でも上位入賞できるように、皆で応援しましょう！



バドミントン部

○県高校総体(5/31~6/2)

学校対抗男子 第2位

ダブルス ベスト8(田上・美濃)

シングルス 第1位(田上)

○県春季大会(5/10~5/11)

学校対抗男子 第3位

ダブルス ベスト8(田上・美濃)

シングルス 第1位(田上)

防災訓練・・・5月14日(水)

第1回目の防災訓練が行われました。今回は、地震発生後に火災が起きた場面を想定した訓練でしたが、避難開始から避難場所の陸上競技場まで、安全にかつ速やかな避難ができていました。その後生徒・教員の代表による、消火器を使用した消火訓練が行われ、初期消火の方法について学びました。ご家庭でも、避難場所の確認や防災について話し合っていたきたいと思います。



朝の声かけ運動・・・5月8日(木)

通学路での生徒の安全確認や、朝の挨拶を目的に、朝の声かけ運動を実施しました。浪岡駅など通学路5ヶ所で生徒の安全指導や声かけ運動を行いました。あいさつはお互いに気持ちよい朝を迎えられると共に、良好な人間関係を築くことにもつながります。これからも元気なあいさつを心がけて欲しいと思います。ご協力いただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



空き缶壁画制作に向けて みんなで楽しく活動中！



進路ガイダンス・・・5月22日（木）

進学志望者は、志望理由書・小論文の書き方講座や、志望する学校の説明会に参加しました。就職志望者は就職対策講座・自衛官試験講座を受講しました。進路に必要な知識を習得し、進路意識の高揚を図る良い機会となりました。[2・3学年対象]



教育実習（保健体育）

教員免許取得を目指して、教育実習生が来ました。6月2日～20日の期間となりますので、よろしくお願いします。

【実習生】 安田 宗平(浪岡高校卒 札幌大学)
 太田 陽菜(浪岡高校卒 東京女子体育大学)



花壇整備活動・・・5月28日（水）

JRC部の生徒が中心となり、ペコニア、マリーゴールド、サルビアが植えられ、本校の花壇が整備されました。これから部員たちが交代で水やりや草取りを行い、秋まで花の管理を続けます。



父母と教師の会・後援会・同窓会の活動

5月18日（日）、浪岡高校同窓会東京支部総会が開催されました。本校からは岩井校長と久米田渉外主任が参加しました。参加者は6人と少人数でしたが、和やかに親睦を深めることができました。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高X(旧Twitter)

「浪高だより」は、本校HPに掲載しています。浪岡高校公式YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式Instagramや、浪高公式X(旧Twitter)も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。